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SECRETARIA JUNTA ADMINISTRATIVA

ACTA DE LA REUNION ORDINARIA (2020-2021)

23 DE FEBRERO DE 2021

MIEMBROS PRESENTES:

Dr. Segundo Rodriguez Quilichini, Rectory Presidente
Dr. Jose Hawayek Alemany, Decano del Decanato de Asuntos Acadeniicos
Sr. Manuel Colon Perez, Decano del Decanato de Administracion
Dra. Maria M. Hernandez Maldonado, Decana del Decanato de Estudiantes
Dra. Carmen D. Zorrilla Maldonado, Decana Interina del Decanato de Investigacion
Dr. Agustm Rodriguez Gonzalez, Decano de la Escuela de Medicina
Dr. Jose R. Matos Perez, Decano de la Escuela de Medicina Dental
Dra. Dharma Vazquez Torres, Decana de la Escuela Graduada de Salud Publica
Dra. Barbara Segarra Vazquez, Decana de la Escuela de Profesiones de la Salud
Dra. Wanda T. Maldonado Davila, Decana de la Escuela de Farmacia
Dra. Irma Sanchez Sanjurjo, en representacion de la Dra. Suane E. Sanchez Colon,
Decana de la Escuela de Enfermeria

Dra. Maria del C. Quintero Noriega, Representante del Senado Academico
Dra. Dunia Rodriguez Estrada, Representante del Senado Academico
Sr. Jaime Freire Arvelo, Representante Estudiantil

INVITADOS PERMANENTES:

Lcdo. Angel E. Sostre Cintron, Director Interino de la Oficina de Asesores I^egales
Sr. Manuel Cardona Martinez, Director del Departamento de Gerencia de Capital Humano
Sra. Mildred Martinez Rivera, Directora Interina de la Oficina de Presupuesto

INVITADQ EXCUSADQ:

Dr. Ramon F. Gonzalez Garcia, Ayudante Ejecutivo del Rector

TEUPHONE 787-;65-020-l
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A. Comprobacion del quorum por el Dr. Raul Rivera Gonzalez

La reunion ordinaria fue convocada para el martes, 23 de febrero de 2021 y comenzo
una vez conslituido el quorum con 13 miembros a las 11:09 de la manana y bajo la
presidencia del Dr. Jose Hawayek, Decano del Decanalo de Asuntos Academicos y el
Dr. Segundo Rodriguez Quilichini. Rector y Presidenle. Se llevo a cabo de forma
sincronica a Iraves de la Plataforma de Blackboard Collaborate Ultra.

B. Consideracion de Actas

1. Ada de la ROJA del 26 de enero de 2021.

La Dra. Wanda Maldonado expone que en la pagina 5 donde lee permanencia del
Dr. Rafael debe leer 14 votos a favor.

Tambien sugiere que en todas las votaciones lea a favor.

Se aprueba.

C. Asuntos Pendientes

1. Informe de progreso del Comite Ad-Hoc atendicndo la Certificacion 07,
2020-21, JA-RCM, referente a la evaluacion de las ejecutorias que los
profesores adjuntos realizan pueden considerarse para fines de su evaluacion al
momento de su nombramiento y ascenso en rango

La Dra. Wanda Maldonado indica que el Comite no se ha reunido ya que este es
un asunto del cual debido a la opinion de los asesores legales, no parece que la
gestion tenga progreso por lo que-d»per torminddu lus Uabdjub del comite. .

2. Informe de progreso de! Comite Ad-Hoc atendicndo la Certificacion 18,
2020-21, JA-RCM, referente a revisar, actualizar y enmendar el reglamento
para trabajar las ayudantias de catedra y estipendios del Recinto de Ciencias
Medicas

La Dra. Maria Hernandez indica que el comite ha estado pendiente del trabajo que
esta haciendo el Programa dc Ayudantias. Se esta haciendo una revision para
incorporar las enmiendas de las Certificaciones 35 y 140 de la Junta de Gobierno.
Entiende que ya ese asunto esta por fmalizar para entonces presentarlo al comite.
Espera que para la proxima reunion de la Junta Administrativa puedan tener el
documento final para presentarlo.

El Dr. Jose Hawayek aiiade que el Decanato de Asuntos Academicos tambien esta
trabajando otros aspectos.

/ft



Ada Reunion Ordinaria

Junta Administrativa

23 de febrero de 2021

Pagina 3

PRESIDE EL DR. SEGUNDO RODRIGUEZ QUILICHINI

D. Informe del Rector del Recinto de Ciencias Medicas

El Dr. Segundo Rodriguez Quilichini informa lo siguiente:

• Cares Act: El Dr. Ramon Gonzalez ha estado trabajando este asunto junto con la
Administracion Central y todavia no tiene la cantidad exacta que le tocara al
RCM.

E. Asuntos Especiales:

1. Consideracion del Protocolo Institucional para el Manejo de Posibles
Exposicion Ocupacional a Patogenos en Sangre en Estudiantes Matriculado
en el Recinto de Ciencias Medicas

La Dra. Maria Hernandez presento el documento el cual fue circulado. . .

Luego de varias preguntas y sugerencias de enmiendas, el Dr. Segundo Rodriguez
solicita que el documento sea nuevamente revisado y que se incorporen las
enmiendas sugeridas para que se presente en la proxima reunion de la Junta
Administrativa.

Tambien sugiere a la doctora Maria Hernandez que invite al Director de Sala de
Emergencias de Centro Medico a participar del proceso.

2. Solicitud de reconsideracion sobre el rango inicial otorgado por la Junta
Administrativa a la Dra. Marinilda Rivera Diaz de la Escuela Graduada de

Salud Publica

La solicitud flie presentada por la Dra. Dharma Vazquez.

El Dr. Segundo Rodriguez indica que se enviara al Comite de Reconsideracion de
la Junta Administrativa.

F. Asuntos Regulares

1. Otorgamiento de Rango Academico para Personal con Nombramiento
Ad-Honorem:

Escuela de Medicina

♦ Dr. Nicolas Lopez Acevedo Catedratico Auxiliar

Presenta la Dj^. Maria del C. Quintero. Se recomienda y se aprueba con 14 votos
a favor.

r
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PRESIDE EL DR. JOSE HA WA YEKALEMANY

G. Asuntos Nuevos

1. Comite que considera las prioridades para Otorgar los Ascensos en Rango

La Dra. Dunia Rodriguez trae la solicitud del Senado Academico para que en este
Comite haya representacion de los claustrales y propone a la Dra. Maria del C.
Quintero para pertenecer a este comite.

Se aprueba por unanimidad.

2. Propuestas de Grams de una escuela con facultad de otras escuelas.

La Dra. Barbara Segarra solicita que a traves del Decanato de Investigacion se
enmiende el documento para que cualquier facultativo que tenga algun porciento
asignado a una propuesta antes de que se ponga en la propuesta, tenga el endoso
del decano de esa facultad porque hay que hacer unos ajustes que tienen impacto
economico.

La Dra. Carmen Zorrilla aclara que eso se discutio con el staff del Decanato de
Investigacion y estan en el proceso de enmendar esa forma. Ya el personal que
tiene el pre award tiene conocimiento de que tienen que verificar cuando un
facultativo esta en varias escuelas.

3. Solicitud de la Dra. Debora Silva, para escuchar parte de la grabacion de la ROJA
del 26 de enero de 2021.

La Dra. Maria del C. Quintero trae el asunto de que la Dra. Debora Silva solicita
escuchar la grabacion de la Reunion Ordinaria de la Junta Administrativa del
26 de enero de 202 L

Luego de varios argumentos se procede a votar y se obtienen 3 votos a favor,
0 votos en contra y 1 abstenido.

Se aprueba.

La Dra. Carmen Zorrilla solicita que se haga una consulta legal para saber si en
futuras ocasiones se puede o no autorizar a alguna persona a escuchar las
grabaciones.

El Dr. Jose Hawayek acoge la peticion.
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Se presenta mocion de cierre y terminan los trabajos a las 12:02 de la tarde.

Laul Rivera Gonzalez, DrPH, MS, MT
Secretario Ejecutivo

VoBo:

Segundo(gj6dTiguez Quilichini, MD, FACS, FASCRS
Rector

Aprobada:

1^!
di'a mes afio


